

平成28年度 大津小学校 4月のできごと

8日 就任式、前期始業式

新年度になりました。新しく16名の先生を迎えて就任式が行われました。子どもたちは、早く先生たちと話をしたり学習をしたりしたいという思いを膨らませていました。また、その後、平成28年度の始業式が行われました。校長先生からの担任等の発表に子どもたちは、目を輝かせていました。みんな張り切っています。



11日 入学式

114名のかわいい1年生が入学してきました。担任の氏名点呼に「はい。」という元気な声が体育館に響き渡りました。また、「ご入学おめでとうございます。」のお祝いの言葉に、「ありがとうございます。」としっかりとお返しをすることができました。これで、大津小学校635人の1年間がスタートしました。みんなでがんばりましょう！



27日 28日 学校開放

熊本地震のために4月15日(金)より大津小学校は臨時休校っていましたが、4月27日(水)28日(木)に学校開放が行われました。久しぶりに登校した子どもたちは、各学級で1人1人担任等と話をしたり、学年ごとに工作やゲームなどを行ったりしました。5月2日(月)と6日(金)も行います。



1年 マッサージをしました。



2年 トランプをしました。



3年 鯉のぼりを作りました。



4年 鶴を作りました。



5年 手形をとりました。



6年 新聞でファッショショニショー